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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 19.11.2018 CONVOCATA ALLE ORE 12.30 
 

O.D.G.: 
1) nuovo Regolamento per la gestione e l’uso degli impianti sportivi: termine 

discussione - votazione; 
2) proposta Regolamento per la gestione e la riscossione del contributo di estrazione 

di cui all’art. 36 della L.R. Toscana 25 marzo 2015 n. 35 e s.m.i. – proseguimento 
discussione; 

3) lettura e approvazione verbali; 
4) varie ed eventuali. 

 
Sono presenti: la Presidente Nives Spattini e i consiglieri Stefano Dell’Amico, Tiziana Guerra, 

Daniele Del Nero, Gianenrico Spediacci e Massimiliano Bernardi. 
Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Erika Evangelisti. 
Alla seduta presenziano il Dirigente del Settore Servizi Entrate/Attività dott. Guirardo Vitale, il 

dipendente Giorgio Somma, il Dirigente del Settore Sport Arch. Pierluigi Bessi e il funzionario 
Antonio Fiorani.  

La seduta ha inizio alle ore 12.40. 
La Presidente Spattini, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

introduce il terzo punto iscritto all’ordine del giorno mettendo in votazione i verbali delle seguenti 
riunioni: 08.10.2018, 05.11.2018, 08.11.2018, 12.11.2018 e 15.11.2018, che vengono approvati 
all’unanimità dei presenti.  

La Presidente Spattini introduce il primo punto iscritto all’ordine del giorno. 
Il funzionario Fiorani fa presente che nell’art. 14 del nuovo ‘Regolamento per la gestione e 

l’uso degli impianti sportivi’ è stato escluso il limite minimo e massimo rimandando la definizione 
della durata al bando di gara e che nell’art. 12 è stata eliminata una specifica, relativa agli impianti 
sportivi a rilevanza economica, non necessaria.  

Alle 12.55 lascia la seduta il consigliere Massimiliano Bernardi. 
Alle 12.58 entra la consigliera Marzia Gemma Paita. 
La Presidente Spattini illustra il nuovo art. 14 e mette in votazione la proposta di 

‘Regolamento per la gestione e l’uso degli impianti sportivi’, integrata con le modifiche illustrate dal 
funzionario Fiorani, che viene approvata con sei (6) voti favorevoli: Dell’Amico Stefano, Guerra 
Tiziana, Del Nero Daniele, Paita Marzia Gemma, Spattini Nives e Spediacci Gianenrico. La 
Presidente ringrazia il Dirigente del Settore Sport Arch. Pierluigi Bessi e il funzionario Antonio 
Fiorani, che lasciano la seduta, per quanto esposto e introduce il secondo punto iscritto all’ordine 
del giorno.  

La consigliera Guerra chiede se sia necessario precisare nell’art. 2 comma d) della proposta 
di ‘Regolamento per la gestione e la riscossione del contributo di estrazione’ le finalità dei materiali 
da taglio. 

Il dipendente Somma risponde che la differenza tra scaglie bianche e scaglie scure è riferita 
alle caratteristiche chimico-fisiche dei materiali, su cui si determina un prezzo diverso, e che tale 
diversità rende necessario specificare l’idoneità  dei materiali da taglio. 

La Presidente Spattini richiama l’intervento fatto nell’ultima seduta dal consigliere Spediacci 
che aveva espresso perplessità sul periodo di tempo di quattro anni indicato nel comma 5 dell’art. 
3 in merito al procedimento di determinazione dei valori di mercato. 

Il dirigente Vitale risponde che la procedura seguita negli anni passati per la determinazione 
del contributo di estrazione per i materiali da taglio ha ingessato il Comune mentre mettere in via 
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ordinaria un periodo, non immutabile, di quattro anni rende il procedimento più elastico. Il dirigente 
afferma che il nuovo Regolamento potrà essere modificato, con l’attivazione dell’Osservatorio dei 
Prezzi, qualora sia necessario adeguarlo al nuovo servizio di rilevazione dei prezzi. 

Il consigliere Dell’Amico chiede maggiori informazioni sulle modalità di fatturazione. 
Il dipendente Somma afferma che la fatturazione avviene in base a percentuali stabilite, 

periodicamente, con determinazione del dirigente ‘Settore Servizi ambientali/marmo’ e fa presente 
che l’intenzione è quella di inserire nella nuova pesa la dicitura generica ‘scaglie’ perché, ad oggi, 
il camion digita ‘scaglie bianche o scaglie scure’ in base a quello che trasporta ma ciò non incide 
sulla fatturazione. 

Alle 13.20 lascia la seduta il consigliere Daniele Del Nero. 
Il consigliere Spediacci chiede chiarimenti sull’art. 4 comma 7 lettera b) della proposta di 

Regolamento e sulle modalità di svolgimento del controllo alle pese. 
Il dirigente Vitale afferma che le prescrizioni inserite nella proposta di Regolamento sono ‘in 

progress’, nel senso che saranno introdotte nei piani di coltivazione dopo l’approvazione del 
Regolamento mentre, per quanto riguarda i controlli in pesa, fa notare che per assolvere a tale 
funzione sono presenti idonei sistemi di telecamere. 

La Presidente Spattini illustra il contenuto degli artt. 7, 8 e 9 della proposta di Regolamento. 
La consigliera Guerra domanda se la tara può essere ricavata direttamente dal libretto e 

chiede delucidazioni sul comma 9 dell’art. 7 illustrato dalla Presidente Spattini. 
Il dirigente Vitale risponde che la tara degli autocarri non è indicata nel libretto e che viene 

determinata con una procedura, definita nell’art. 7, che permette di darle una validità giuridica. Il 
dirigente afferma che gli uffici non hanno strumenti a disposizione per intervenire nei confronti di 
camionisti inadempienti, verso cui possono prendere provvedimenti solamente i vigili applicando le 
sanzioni previste, ma che le opportune prescrizioni inserite nel nuovo Regolamento per i controlli 
delle tare dei mezzi di trasporto permettono di tutelare l’Ente. Il dirigente fa notare che 
l’applicazione del nuovo sistema delle tare avrà luogo dopo un periodo transitorio che permetta 
agli autotrasportatori di entrare nella nuova ottica. Il dirigente afferma che, in merito ai pagamenti 
parziali, nella proposta di Regolamento è stato inserito il seguente enunciato ‘nel caso in cui non 
venga specificata la quota imputabile al canone di concessione ed al contributo di estrazione gli 
importi versati vengono interamente imputati in primo luogo agli interessi passivi maturati ed al 
canone di concessione e, successivamente, sussistendo ancora capienza, al contributo di 
estrazione’ e giudica politica la scelta di tenere in vita soggetti che sono debitori da anni. Il 
dirigente fa presente che, con l’avvio del nuovo Regolamento, non si pagheranno più i Diritti di 
Pesatura per gli autocarri che trasportano materiale da taglio e derivati, il ‘Contributo Propaganda’ 
e il ‘Contributo Scuola Marmo’ e che ciò rende necessario individuare una soluzione alternativa 
condivisa con le parti. 

Il consigliere Dell’Amico suggerisce di approfondire la parte dei contributi in una prossima 
seduta della Commissione. 

I presenti concordano. 
La Presidente Spattini ringrazia i presenti per aver partecipato alla riunione odierna e 

dichiara chiusa la seduta alle ore 14.10. 
 

La Presidente       La segretaria verbalizzante 
F.to Nives Spattini     F.to Erika Evangelisti  

  


